



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

#### **DECLARA:**

su más enérgico repudio ante y preocupación ante los hechos de violencia, las agresiones físicas y verbales que recibieron los médicos, enfermeros y camillero, del Servicio de la Guardia de Emergencia, del Hospital Regional de Reconquista, por parte de familiares de un paciente internado, el pasado 24 de enero del corriente año.

**MARLEN LUCIANA ESPINDOLA**  
**DIPUTADA PROVINCIAL**



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Ante los hechos de violencia ocurrido el día 24 de enero de corriente año, donde fueron agredidos tanto física como verbalmente personal del Servicio de Guardia Médica del Hospital Regional de Reconquista, entre ellos, medica – camillero y enfermero, por familiares de personas internadas recibiendo la atención correspondiente ante la situación sanitaria que estamos atravesando; lo que derivó en la correspondiente denuncia y las posteriores actuaciones de las autoridades. Nos preocupa el aumento de violencia e irritabilidad verbal por la que se ven afectada la salud e integridad física de quienes hoy nos brindan un servicio en la guardia del Hospital Regional de Reconquista, lo cual motiva la presentación de este repudio, visibilizando esta contrariedad social.

La grave situación que nos desafía desde el comienzo de la pandemia, exige el compromiso y la articulación de todos los niveles del Estado, es decir del sector políticos y social, a fin encontrar respuestas a este obstáculo que afecta cada vez más a los trabajadores de la salud, quienes realizan grandes esfuerzos para enfrentar la grave situación sanitaria y dan batalla a la pandemia de Covid-19, la tarea de los efectores de la salud en los establecimientos del sector público y privado, es prioritario para salvaguardar la salud de todos los ciudadanos, por todo ello nos solidarizamos con el personal de salud, quienes en ocasiones han tenido que sufrir síntomas de agotamiento, ansiedad, depresión debido a su larga labor en la atención y cuidado de los pacientes.

Repudiamos los hechos ocurridos, las violencias de toda índole para con el personal de salud, reconociendo su gran labor desde marzo del 2020 hasta la fecha.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Declaración.



**CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

**MARLEN LUCIANA ESPINDOLA  
DIPUTADA PROVINCIAL**